



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Schönebeck (Geschwindigkeitskontrolle)

Am Freitagnachmittag, in der Zeit von 14:50 – 16:50 Uhr, führte die Polizei in Schönebeck, Barbyer Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Es wurden 54 Fahrzeuge gemessen, dabei wurden 16 Verstöße festgestellt. Erlaubt sind auf dieser Strecke 50 km/h, das schnellste Fahrzeug war mit 73 km/h unterwegs.

Calbe (Geschwindigkeitskontrolle)

Am Samstag erfolgte in der Zeit von 07:30 Uhr bis 15:30 Uhr mit einem Großmessgerät eine Geschwindigkeitskontrolle in der Ortslage Calbe, in der Hospitalstraße. Hier wurde die Geschwindigkeit von 2241 durchfahrenden Kraftfahrzeuge gemessen und dabei 73 Verstöße festgestellt. Bei erlaubten 30km/h wurde das schnellste Fahrzeug mit einer Geschwindigkeit von 68 km/h erwischt. Diesem droht neben einem Bußgeld auch ein Fahrverbot.

Barby, OT Gandau (Kutschenunfall mit verletzter Person)

Eine 27-jährige Frau befand sich mit ihrem sogenannten Einspanner auf dem Veranstaltungsgelände in Gnadau. Als die Zügel verrutschten und sich dadurch das Stangengebiss am Maul des Pferdes löste und die Frau dieses wieder in Ordnung bringen wollte, galoppierte das Pferd plötzlich los. Davon überrascht fiel die Frau von der Kutsche. Das Pferd mit der nunmehr unbesetzten Kutsche lief dann auf den angrenzenden Parkplatz und kollidierte hier mit zwei parkenden Fahrzeugen. Die Fahrzeuge, ein Kia und ein VW, wurden durch den Aufprall der Kutsche beschädigt. Die Kutschenführerin wurde leicht verletzt, das Pferd blieb unverletzt.

Schönebeck (**Verkehrsunfall unter Alkoholeinfluss**)

Am Samstag, gegen 18:25 Uhr, befuhr ein 55-jähriger Opelfahrer die Johannes-R.-Becher-Straße in Schönebeck. Als er den vor ihm in Schlangenlinien fahrenden 35-jährigen Fahrradfahrer überholen wollte, stieß dieser mit dem Lenker gegen den Opel. Der Radfahrer blieb unverletzt, am Opel entstand Sachschaden. Der Radfahrer hatte einen Atemalkoholwert von 3,09 Promille. Eine entsprechende Blutprobenentnahme wurde durchgeführt und gegen den Radfahrer ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung eingeleitet.

Schönebeck (**Unfallflucht**)

Am Samstagabend gegen 20:30 Uhr befuhr ein 52-jähriger VW-Fahrer die Salzer Straße in Schönebeck. Plötzlich lief ein Hund mit langem beigem Fell, ähnlich wie ein Golden Retriever, auf die Fahrbahn. Es kam zur Kollision mit dem Tier. Am Fahrzeug entstand im Bereich der vorderen Stoßstangen Sachschaden. Der Hundehalter verließ mit seinem augenscheinlich nicht verletzten Tier unerlaubt die Unfallstelle, ohne seine Personalien bekannt zu geben.

Beesenlaublingen (**Fahren unter Drogeneinfluss**)

Am Samstagmittag wurde in der Ortslage Beesenlaublingen ein 24-jähriger VW-Fahrer angehalten und kontrolliert. Da der Fahrzeugführer auffällig nervös war und seine Pupillen geweitet waren, erfolgte ein freiwilliger Drogentest. Dieser verlief positiv auf Cannabis. Eine Blutprobenentnahme wurde angeordnet und ein Bußgeldverfahren gegen den Fahrzeugführer eingeleitet.

Schönebeck (**Einbruch in Einfamilienhaus**)

In der Nacht vom Freitag auf Samstag drangen unbekannte Täter in ein Einfamilienhaus in der Hüttenroder Straße ein. Aus diesem wurden Münzen, Schmuck und Bargeld entwendet. Die Kriminaltechnik des Revierkriminaldienstes kam zu Einsatz. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Wer in den Abend- oder Nachtstunden auffällige Personen- oder Fahrzeugbewegungen bemerkt hat, die im Zusammenhang mit der Tat stehen könnten, meldet sich bitte, gern auch telefonisch unter 03471/3790, im Polizeirevier Salzlandkreis.

Aschersleben (Fahrraddiebstahl)

In der Nacht vom Freitag zum Samstag entwendeten unbekannte Täter ein Fahrrad im Wert von über 1.000 € von einem Wohnmobil. Dieses stand auf dem Parkplatz für Wohnmobile im Seegraben gegenüber dem E-Center in Aschersleben. Bei dem Fahrrad handelt es sich um ein olivgrünes Trekkingbike der Marke „Victoria“.

Wer Hinweise zur Tat selber oder zum Verbleib des Fahrrades tätigen kann, meldet sich bitte, gern auch telefonisch unter 03471/3790, im Polizeirevier Salzlandkreis.

Bernburg (Fahrraddiebstahl)

Zu einem weiteren Fahrraddiebstahl kam es am Samstagmittag in Bernburg, in der Kustrenaer Straße auf dem dortigen REWE-Parkplatz. Hier wurde ein angeschlossenes E-Bike entwendet, als die Nutzerin ihren Einkauf tätigte. Bei dem E-Bike handelt es sich um ein dunkelgrünes Alu-Citybike mit tiefem Einstieg der Marke Zündapp. Am Fahrrad befinden sich zwei Fahrradkörbe, wobei der vordere Korb ein buntes Blumenmuster aufweist, der hintere Korb ist schwarz.

Wer Hinweise zur Tat selber oder zum Verbleib des Fahrrades tätigen kann, meldet sich bitte, gern auch telefonisch unter 03471/3790, im Polizeirevier Salzlandkreis.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de